



三 和 鎌 田

サッカー部通信

Estrela Express

エストレラ エクスプレス

第25号

令和元年11月8日

10月の試合等の結果

- 20日 U11 まほろばカップ
至 河合第二小学校
第4位 優秀選手～安田選手

- ×三和鎌田0-3河合
- ×三和鎌田1-4葛城新庄
- ×三和鎌田1-2アニージョ
- 三和鎌田2-1葛城當麻

陵西との合同チームでまほろばカップに臨みました。試合を重ねる毎にまとまりあるチームと
なっていました。(池永)



- 22日 U12 まほろばカップ
至 河合第二小学校
優勝 優秀選手～池田選手

- 三和鎌田2-1河合
- 三和鎌田2-1葛城新庄
- △三和鎌田0-0アニージョ
- 三和鎌田3-0D高田

今季、初タイトルを取りました。(^-)-☆
「負けに偶然の負けなし、勝ちに偶然の勝ちあり。」と言われます。勝利の中でも、課題はあることを忘れてはいけません。(辻平)



● 26,27日 U12 葛城大会
至 新庄健民グランド

予選リーグ

×三和鎌田0-7クレアール

×三和鎌田0-12D高田

○三和鎌田5-1五位堂

順位トーナメント

×三和鎌田1-2リオグランデ

○三和鎌田2-1王寺

● 27日 U10 北葛リーグ
至 河合第二小学校

○三和鎌田3-0葛城當麻

△三和鎌田0-0アニージョ

○三和鎌田3-0志都美旭ヶ丘

×三和鎌田1-3五位堂

×三和鎌田0-1河合

良い形での攻撃もあり、シュート機会もたくさん作っていました。守備では課題がありました。失点しないためには、ひとり一人が考えて練習することが必要です。(山下)

歩み Vo.21
～ ノーサイド ～

ワールドカップラグビーは南アフリカの優勝で幕を閉じましたが、日本の活躍もあり、大いに盛り上がりました。ラグビーでは、試合が終わったノーサイドで、選手や審判員が握手を交わす姿は、カッコが良いですね。また、選手は、審判の下したジャッジに対して、誰一人として文句を

言わず、直ぐに次のプレーに移っていました。これらの姿は、見ていて実に清々しいです。

ラグビーの「ノーサイド」は、サッカーでは、「リスペクト」と言います。直訳すれば「尊敬」という意味で、「互いを思いやる」ことがフェアプレー精神につながるというものです。ラグビーと同様に、その意味は深く、サッカーに対して真摯に向き合うこと。プレー中なら、正々堂々と戦い、レフェリーに対しても敬意をもって接すること。試合では相手チーム、レフェリー、チームを支援してくれる人など、試合ができる環境にも感謝することです。

少年サッカーなら、支えてくれるお父さん、お母さんへの感謝の気持ちを忘れないこと。試合に負ければ悔しいですが、「次は頑張るぞ。」というエネルギーを与えてくれた相手を「リスペクト」することで、自らの感情をコントロールすることも学んで行かなければならないと思います。

「リスペクト」は、自然に行動で表現することが出来なければならないもので、誰からも学ぶという謙虚な姿勢が必要です。三和鎌田も日々の活動を通じて「リスペクト」を学び続けたいと考えています。